
回覧

◆ 2月 12日 (日)2月定例理事会が開催され

次のことが審議・ 報告されました。

(1)令 和 5年度街区長リーダー・サプリーダーと所属する専門部及び専門

部部長・副部長の選出について

理事会終了後 13時から理事 7名、監事 2名、総務部長立会のもと抽選を行いま

した。新班長と今回抽選で役員になられました皆様が自治会活動に戸惑うことの

ないように、理事会ではしつかりとサポートしてまいりますのでよろし<お願い

します。

(2)会 員か ら要請のあ つたごみ集積場のマニ ュアル化について

ごみ集積場は班内での当番移動又、他の班とのグループ内での集積場変更とさま

ざまな状況で、その場所での対応に分かれています。その為自治会内で全てを統

一することは難しい為、今般「ごみ集積場の決め方や管理方法」と「自治会から

の補助等」|こついて班長にお願いすべき職務内容について取りまとめました。別

紙にて回覧するとともに新班長には別途他の資料と一緒にお配りしますので今後

の参考にして下さい。
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巻頭言

3月は年度末ということで、今年度の決算、新年度への準備の期間でもあり何かと忙しい

時期となります。それに加え 3月 13日にはコロす禍における諸々の制限も緩和されま

す。気候もよくなり屋外での活動も活発になってこようかと思います。WBC開 催など多

数の人々が集まるイベン トも多<計画されているようです。今までの制限に反発するがご

と<一挙にタガを緩めると樽としての機能が果たせな<な ります。やはり制限解除と云え

どもコロすの後遺症に苦 しんでいる人皮がいることを念頭に節度を保ちながら徐皮 |こ 活

力ある社会活動に貢献できれば明るい社会生活がみえて<ると思います。

自治会長 大野泰伸
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ヽ 0ノ 令和 4年度総会に向けた準備について

4月 29日 (■)総会に向けて、日程打ち含わせがありました。
コロすの感染防止対策についての政府方針は3月以降に緩和すると発表されまし

たが、テレビ等で報じられる感染状況と自治会では健康第一を考慮して、もう少

しの期間は現在の感染防止対策を継続すべきとの結論|こ至りました。従いまして

誠に残念ですが、今回も書面審議とさせていただきます。総会前には分散役員会

を開催し上程する議案については十分な審議を行うとともに、書面上ではありま

すが皆様のご意見をお伺いして更により良い自治会活動に努めてまいり歌す。

舎連絡・報告事項

(1)令 和 5年度年間行事予定について

4年度は収束しないコロす禍によつて多<の行事が中止を余儀な<されてしまい

ました。5年度こそは多くの皆さんと集える企画が実施できるよう準備に万全を

期してまいります。

(2)

1

3月 5日 (日 )自主防災会開催準備 について

2月 12日 (日 )新 しく作成した「無事ですカード」を街区長にお届けしまし

た。1日 カードとの交換はお済でしょうか。3月 5日の防災訓練に使用出来る様

に準備をお願いします。

2.2月 19日 (日 )13:00か ら防災リーダーにより自治会内 3か所の公園の

倉庫内の備品等の保管状態・起動確認・片付け及び大型備品を移動 し、自主防災

会開催に向けた準備をしました。防災リーダーの皆さんお疲れ様で した。

(3)今 年 1月 に茅 ヶ崎市 に申請 した空 き家対策 について

自治会内空き家調査の結果は 10軒で、市から対応結果報告がありました。

1。 現状では市として対応無し     8軒
2. 軽微な為経過観察         1軒
3. 継続して対応 (所有者等の調査等) 1軒

詳細は添付しまし ご覧<ださい。

空家調査については引き続き実施する予定です。



◆ 1月 02月会員異動状況 (2月 25日現在)

<入会> <退 会>ともに今月はありません。
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編 集 後 記

ついこの間までマフラーに顔を埋めて歩いていましたが、暖かい日も多<な つてき

ました。花粉症の方にはつらい季節かもしれませんが、春は縮こまった気持ちを前向

きにして<れます。新役員等、次年度の体制も決まり、総務としてほっとしていると

ころです。お引き受け下さつた皆様、ありがとうございます。来年度ヘスムーズにバ

トンタッチできるようしつかりまとめておきたいと思います。

総務部―同


